

Milwaukee Mission Appeal 2020 Misioneros Xaverianos

Soy el padre Alejandro Rodriguez, y trabaje como misionero por 6 años y medio en Filipinas. Soy miembro de la Sociedad de San Francisco Xavier para las Misiones Extranjeras también conocidos como los Misioneros Xaverianos.

La primera vez que me enviaron a las Filipinas como misionero, mis ideas sobre las misiones eran muchas.

Sin embargo, no esperaba que la misión me enseñaría lo que la misión es: "caminar con el pueblo de Dios." Dejen me explicar, durante un fuerte huracán, mi comunidad se inundó por completo. Una vez que el agua bajo, decidí caminar por la comunidad y por lo que vi las palabras del profeta Jeremías vinieron a mi mente: "Salgo al campo: muertos a espada; entro en la ciudad: desfallecidos de hambre; tanto el profeta como el sacerdote vagan sin sentido por el país." Me impacienté con Dios y comencé a interrogarlo. No podía entender cómo podía suceder tal devastación. Me tomó algunos días de trabajo y oración para obtener una respuesta de Dios. Semanas después, mientras celebramos misa, la lectura decía: "Consuela, consuela a mi gente, dice tu Dios." Entonces, todo tuvo sentido. Estaba allí para una misión la misión de Dios: "para consolar al pueblo de Dios". Mi misión era llevar la esperanza y Buena Noticia del Evangelio. Por supuesto, ayuda médica, suministros de alimentos y educación van a la par con la predicación del Evangelio.

Esta nueva percepción de la misión, Renuevo mi deseo de trabajar para las misiones. Por lo tanto, hoy, quiero pedirles tres cosas:

1. Oren por los misioneros: porque es difícil entender los caminos de Dios y hay muchas razones para extraviarse en el viaje misionero.
2. Oren por las vocaciones: necesitamos nuevos hombres y mujeres que deseen dejar todo atrás por el bien del pueblo de Dios.
3. Su apoyo económico, porque sin tu ayuda no podemos ayudar a las personas con las que trabajamos. Quiero presentarte en un proyecto en el que estamos trabajando en el pueblo de Kilomoni, parte de la ciudad de Uvira, en el Congo, en África central.

El proyecto se llama: El Centro Kilomoni para Jóvenes:

- Este proyecto es un proyecto de los Xaverianos en el Congo, cuyo objetivo es educar, formar y capacitar a los jóvenes, así como para prevenir drogas, prostitución, pandillas y afiliación criminal.
- Se presta especial atención a las jóvenes en este centro, ya que podrían ser más vulnerables caer en la prostitución o incluso el aborto.

Te pido que hagas lo que puedas. Como dice Santa Madre Teresa: "Lo que importa es cuánto amor pones en lo que estas llamado a hacer..."

Mil gracias, a su obispo, a su pastor y a todos ustedes por esta oportunidad de hablar sobre las Misiones. Gracias por tu generosidad, y que Dios continúe bendiciéndote siempre.